



# ILMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPONARAYA

## Nota de Prensa

### El asociacionismo berciano muestra en Camponaraya que su labor es necesaria y fundamental

- XVI edición de la Feria de Asociacionismo de El Bierzo
- El Recinto Ferial de Camponaraya acogió durante ayer sábado a una treintena de asociaciones convirtiéndose nuevamente en el punto de encuentro del asociacionismo comarcal
- Se consiguió el objetivo de dar a conocer y difundir las actividades e iniciativas que realizan las asociaciones y mostrar que su labor es necesaria y fundamental
- Además de conocer a las asociaciones en profundidad, las miles de personas que se acercaron, participaron activamente de las diversas propuestas programadas

El Recinto Ferial de Camponaraya acogió ayer sábado la XVI Feria de Asociacionismo de El Bierzo.

La Feria se convirtió, una edición más, en **punto de encuentro** del asociacionismo berciano con información de todas las asociaciones y ONGs de la comarca.

**Miles de personas** fueron las que acudieron en la jornada de ayer a profundizar o informarse en la labor que realizan cada una de las asociaciones. Una jornada que además estaba llena de actividades y que también contó con un mercadillo solidario. Además se puso a disposición un servicio de ludoteca y los asistentes pudieron disfrutar de un chocolate caliente a media tarde gentileza de **Hormigas Voluntariado** de Camponaraya.

**Amparo Valtuille**, concejala del Ayuntamiento de Camponaraya responsable de Ferias realizaba un balance *“muy positivo”*. La posibilidad de conocer a todas las asociaciones comarcales así como el programa propuesto *“ha conseguido atraer a muchísimas personas. Pero lo verdaderamente exitoso es ver que tras conocer o profundizar en su labor, la consideran necesaria y fundamental, muestra que la Feria sirve para poner en valor la encomiable tarea que realizan”*. Para finalizar no ha querido olvidarse de la faceta solidaria de las personas asistentes, ya que *“se han involucrado y han puesto su granito de arena tanto de forma directa como vía el mercadillo solidario”*.

**Eduardo Morán**, alcalde del municipio, tampoco quiso perderse la Feria y a pesar de querer permanecer en un segundo plano ratificó su *“compromiso firme. En Camponaraya siempre estamos deseosos de colaborar en todo lo posible con unas asociaciones que realizan una función vital en la sociedad. Ha sido un honor haber acogido una nueva edición de la Feria y aquí nos tienen para, en la medida de nuestras posibilidades, lo que estimen”*.